

## 5. DG-Futsalmeisterschaften der Herren, Senioren, Jugend und Frauen am 28. Januar 2012 in Augsburg

Am 28. Januar dieses Jahres werden die Deutschen Gehörlosen-Futsalmeisterschaften der Herren, Senioren, Jugend und Frauen in Augsburg ausgetragen. Veranstalter ist die Sparte Fußball im Deutschen Gehörlosen-Sportverband, Ausrichter der GSV Augsburg.

Insgesamt 44 Mannschaften aus 26 Vereinen werden um die verschiedenen deutschen Meistertitel kämpfen. Bei den Herren wird es auf jeden Fall einen neuen Deutschen Futsalmeister geben, da die Vorjahresfinalisten Schleswig und Düsseldorf nicht dabei sind bzw. die Qualifikation nicht schafften. Bei den Senioren gehören Vorjahressieger Freiburg, Düsseldorf, Frankfurt und Stuttgart zum Favoritenkreis. Bei der Jugend werden die Vorjahresfinalisten Düsseldorf und Frankfurt sowie Karlsruhe hoch gehandelt. Auch bei den Frauen zählen die Vorjahresfinalisten Darmstadt und Dresden wieder zum engeren Favoritenkreis.

Die DGS-Fußballsparte und der GSV Augsburg freuen sich über zahlreiches Erscheinen zu den Deutschen Futsalmeisterschaften in Augsburg. Es wird in vier Sporthallen gespielt. Die Adressen der Sporthallen sind den beigefügten Spielplänen und Ausschreibung zu entnehmen. Außerdem werden die Co-Trainer/innen der Nationalmannschaften, Andrea Girrleit und Werner von der Ruhren, anwesend sein, um neue SpielerInnen zu sichten und sich über die körperliche Verfassung der aktuellen NationalspielerInnen zu informieren – dies im Hinblick auf die im Juli stattfindenden Fußball-Weltmeisterschaften der Frauen und Herren in Ankara/Türkei. Weitere Informationen unter [www.dgs-fussball.de](http://www.dgs-fussball.de)

Guido Zimmermann, Verbandsfachwart der DGS-Sparte Fußball